

Ces Renards se détruisent entre eux comme ils dévorent ceux de leurs camarades qu'ils trouvent morts dans un piège ou blessés par une arme. J'en ai compté plus de cent vingt de différentes couleurs ainsi mangés dans le cours d'un seul hiver, à un demi-mille autour du Fort.

Les naturalistes semblent encore en peine de savoir les lieux que les femelles choisissent pour mettre bas, et il n'y a aucun doute que ce ne soit tout le long de la côte. Je me crois fondé à l'assurer d'après leur rassemblement nombreux, l'été, près de Churchill, à l'Île de Marbre, et sur toute la côte occidentale de la Baie de Hudson, principalement au Cap des Esquimaux, à la Baie de Navel, et au havre de la Baleine. Leur portée est communément de trois à cinq petits. Elle ne va jamais au delà d'un chez les vieilles femelles. Ces animaux, quand ils ne font que de naître, ont presque tous le poil d'un noir de suie; mais, dans l'automne, il s'éclaircit sous le ventre,